

Continúan las diligencias para dar con el paradero de joven extraviado en el Parque Tepuhueico

Continúan las labores de búsqueda sin resultados positivos hasta el momento para dar con el paradero del joven universitario Sebastián Gotschlich de 23 años de edad, desaparecido desde el viernes pasado.

En este sentido, el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías, destacó los esfuerzos colectivos por encontrar al joven universitario. *“Hay habido un importante esfuerzo a pesar de las dificultades, donde la lluvia ha sido muy intensa, las condiciones de poder rastrear son absolutamente adversas, por lo tanto, no vamos a perder la esperanza de encontrar a Sebastián”.*

Por su parte, el Teniente Coronel Jorge Lorca, Subprefecto de la Prefectura de Carabineros de Chiloé, señaló que *“La verdad es que nos dificulta la búsqueda, el clima no es favorable, los senderos y los caminos están siendo más complejo ya sumado a lo que una naturaleza de forma normal”.*

En tanto, el Teniente Jorge Duran del Regimiento N° 12 “Arauco” del

Ejército con asiento en Osorno, manifestó por su parte *“Las condiciones atmosféricas no acompañan mucho la búsqueda, sin embargo, se están realizando todos los esfuerzos posibles a pesar del terreno, de las quebradas que van desde los cinco, 15, 20 metros, pero lo que más dificulta es la gran vegetación presente, además de ser una zona bien húmeda, muchos puntos de agua, lo que dificulta el avance y genera un mayor desgaste en la unidad”.*

El director regional de SENAPRED Los Lagos, Mitzio Riquelme, indicó por su parte que *“Este despliegue es una evaluación constante que se va efectuando día a día en la medida que se van cubriendo distintas áreas de los recorridos y de las hipótesis que han establecido los diferentes organismos de búsqueda, no obstante, no hay un tiempo determinado el cual se puedan desplegar, siempre y cuando las condiciones de seguridad vayan*



permitiendo el avance de los grupos que están trabajando en la zona”.

Por último, el alcalde Fernando Oyarzún reiteró *“Hay un gran despliegue de instituciones, personas, de las comunidades*

indígenas, la predisposición de poder colaborar ha estado siempre presente, eso uno de verdad que lo agradece todas las muestras, el interés que se ha manifestado de las instituciones, organismos privados y personas de muy buena voluntad”.